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La belle estivale en escale à Locmélar 

Les beaux jours sont là et nous espérons laisser derrière nous (au 

moins pour l’été) la Covid et toutes les contraintes qui en ont 

découlées. Pour autant, avec la guerre en Ukraine dont nous 

subissons indirectement les conséquences, c’est une nouvelle 

période de turbulences que nous traversons. La solidarité avec 

toutes les victimes de ce conflit se manifeste depuis le début des 

hostilités, ici comme ailleurs. 

C’est dans ce contexte particulier que se sont déroulées les élections 

présidentielles puis législatives. Ces dernières ont été marquées par 

une forte abstention, signe que beaucoup d’entre nous ne se sentent 

pas compris par les élus. Puisse cette nouvelle mandature se 

dérouler dans le dialogue et répondre aux attentes du plus grand 

nombre. 

Les animations ont repris depuis le printemps et les habitants ont 

répondu présent pour le repas de fruits de mer proposé par le 

comité des fêtes mais également pour la randonnée pédestre et 

équestre organisée par les cavaliers de Locmélar. Le Melar dit vient 
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de fêter ses 3 années et il se porte bien, en témoignent les nombreuses animations proposées.  

La photo collective réalisée le dimanche 26 Juin a permis de 

rassembler les habitants (es) pour un moment de convivialité qui 

s’est prolongé avec la kermesse de l’école où les enfants ont 

proposé un magnifique spectacle. 

Cette année, la communauté de communes a retenu Locmélar pour 

la première des 3 dates de « la belle estivale ». Le samedi 9 Juillet, 

vous pourrez assister à 3 spectacles de rue au cours de l’après-midi. 

La soirée se prolongera par un concert. Nous nous retrouverons 

ensuite le 4 Septembre pour le traditionnel marché du terroir. 

La phase consacrée aux études pour la rénovation de l’école est en cours. Elle va se prolonger cette 

année et les travaux devraient débuter en début d’année prochaine. Ce projet constitue le chantier 

majeur du mandat et permettra un meilleur accueil des enfants. 

La directrice de l’école madame Le Stanc a demandé et obtenu sa mutation dans une école plus 

proche de son domicile. Nous lui souhaitons le meilleur pour ce nouveau poste. 

Cette période estivale promet donc d’être animée. Profitez en  pour vous ressourcer et vous 

retrouver en famille. 

Bonnes vacances ! 

 

Le maire  

Bruno Cadiou 

 

 

Etat civil 

 

Naissance : 

Thaïs, Lahora FOREST MOULIN 

 

Mariage : 

Cédric GIRON et Solène MAGNANI,  Loc Uhella 

 

 

mailto:mairie.locmelar@wanadoo.fr
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VIE MUNICIPALE ET COMMUNALE 

 

Avril - Vote des budgets au conseil 

Le conseil municipal s’est réuni le vendredi 08 Avril à la mairie autour du maire Bruno Cadiou pour 

une séance principalement consacrée au budget. 

Comptes administratifs 2021 

Les 3 comptes administratifs  (budget lotissement, budget assainissement, budget communal) ont 

été approuvés à l’unanimité et font apparaître un excédent de clôture de  748.39€ pour le budget 

lotissement, de 70 631.34€ pour le budget assainissement (47 520.65€ en fonctionnement et 

23 110.69€ en investissement)   ainsi qu’un excédent de 306 463.86€ pour le budget principal 

(159 406.61€ en fonctionnement et 147057.25€ en investissement). 

Taux d’imposition 

Le maire propose aux élus de maintenir le taux des taxes 2021 pour 2022, soit 37.30 % pour la taxe 

foncière sur les propriétés bâties et 39.57 % pour la taxe foncière sur les propriétés non bâties. Cette 

proposition est approuvée à l’unanimité. 

 

Budgets primitifs 2022 

Le budget primitif de la commune est équilibré à 413 751€ en fonctionnement et à 547 988€ en 

investissement. Le budget primitif assainissement est équilibré à 99 700€ en fonctionnement et à 

50 340€ en investissement. 

 

Divers 

Le conseil a validé un devis 3 150€ pour la mise en place de la signalisation routière limitant la vitesse 

à 30 km/h dans le bourg. 

Les élus ont aussi donné leur aval  pour des travaux de sécurisation des bâtiments communaux pour 

un montant de 1 857.04€. 

Le maire a été autorisé à solliciter des subventions pour financer les travaux de rénovation de l’école 

communale. 

Le conseil s’est prononcé à l’unanimité pour l’octroi d’une subvention de 500€ en faveur des réfugiés 

Ukrainiens. 

 

 

Mai - Baisse de la redevance d’assainissement à Locmélar 

Le conseil municipal s’est réuni  le mercredi 4 mai autour du maire Bruno Cadiou. 

Ecole : Suite au passage de la commission de sécurité, les élus ont validé l’achat d’un défibrillateur 

pour une installation dans la cour de l’école. 
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Assainissement  

Après une présentation des recettes générées par la redevance d’assainissement collectif, le conseil a 

décidé de diminuer la part liée à la consommation. Celle-ci passe de 3.30€/m3 HT à 3.00€/m3 HT soit 

une diminution de 10%. 

 

Urbanisme 

Il a été décidé de retenir le cabinet ING Concept afin de réaliser la maîtrise d’œuvre pour la création 

d’un parking et d’une aire de jeux sur le terrain situé en face de l’école. 

 

Personnel communal 

Le maire a fait un point sur les emplois. Le poste de responsable de la cantine scolaire est désormais 

occupé par madame Hélène Mer suite à la rupture conventionnelle entre la commune et monsieur 

Florian Gaudin. Un recrutement  pour le poste d’agent d’accueil à la mairie est en cours. 

 

Ecole bilingue 

Afin de répondre à ses obligations, les élus ont voté l’attribution d’une subvention de 800€ par élève 

pour 2 enfants scolarisés à l’extérieur de la commune dans une école bilingue. 

 

Voierie 

Afin d’améliorer la sécurité routière, il a été décidé d’implanter un miroir sur la maison située 9 place 

Saint Melar. De même la commune accepte l’implantation d’un miroir par un particulier sur le mur 

d’enceinte de la mairie afin de sécuriser la sortie de sa propriété. 

 

 

Juin – Emprunt pour la rénovation de l’école 

Le conseil municipal s’est réuni le 1er juin au foyer communal. 

Les élus ont validé un des trois scénarios de rénovation présentés par le cabinet Arko architecte. Le 

projet retenu semble le meilleur compromis entre le résultat attendu et le respect de l’enveloppe 

financière. 

Pour financer les travaux, il a été décidé de souscrire un prêt de 250 000€ remboursable sur 20 ans. 

La commune a sollicité l’Europe, l’Etat, la Région et le Département via des demandes de subvention.  

Les réponses déjà reçues permettent d’espérer un taux de financement minimum de 60%. 

La publicité des actes administratifs est soumise à une réforme entrant en vigueur au 1er juillet 2022. 

Pour des raisons pratiques et dans l’attente de la refonte du site internet de la commune, les élus ont 

décidé de conserver la publicité des actes en version papier. 

Le conseil a répondu favorablement à la demande d’un particulier souhaitant acheter un délaissé 

communal. Le prix fixé est de 1€ le m2, les frais de bornage et de notaire étant à la charge de 

l’acquéreur. 
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Les bonnes nouvelles de Melarig 

Saint Mélar de retour au Bourg 
 

En ce mois de mai, une statue de saint 
Mélar s'est installée après une longue 
absence à  la fontaine où il est chez 
lui. 
 Avec l'accord de la Mairie, une statue 
inappropriée de la Vierge a été retirée 
et conservée; Elle est remplacée par 
celle de Saint Mélar, sculptée par Joël 
Kerhervé,  sculpteur de pierre à 
Lannedern dans un bloc de Kersanton 
de Rosmorduc, cette roche 
volcanique de la meilleure qualité. 
 Sous le contrôle éclairé des 
Monuments Historiques, c'est une 
œuvre inspirée de ce qui se faisait au 
XVIème siècle. Saint Mélar apparaît 
portant la couronne royale comme la 
statue de Boscornou, la palme du 
martyre et sa main coupée comme 

celle d'une statue du chœur de l'église et le collier de l'ordre de Saint Michel que porte également sa 
représentation sur le reliquaire de 1671.  
Le financement a été assuré par des dons de particuliers qui ont soutenu l'initiative de l'association 
"Locmélar Patrimoine". Merci aux nombreux donateurs pour cette action qui ne coûte rien à la 
Commune en améliorant l'aspect du Bourg vers Keriagu. 

 

Restauration du calvaire de Boscornou 
 

La légende dit que Saint Mélar a toujours eu une 
affection particulière pour le lieu de Boscornou 
au point que sa statue d'origine connue est 
toujours revenue dans ce secteur proche de 
Sizun. 

Dans les années 1980, des crédits avaient été 
accordés par les Bâtiments de France pour 
remettre en état les calvaires de la commune. 
Malheureusement le remontage de celui de 
Boscornou avait été modifié en plaçant le dais qui 
normalement protège des statues,  dans le même 
sens que le croisillon en dessous. 

Le jour du retour de Saint Mélar au Bourg a été 
l'occasion de remettre le dais dans l'orientation 
qu'il avait au XVIème siècle en respectant sa 
symbolique de protection céleste. Boscornou 
retrouve un élément significatif de son 
patrimoine. Maintenant que les échafaudages 
sont retirés, vous pouvez bien sûr vous arrêter et 
découvrir ces œuvres et les photographier si vous le désirez.  
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Un brin de toilette avant l’été 

Une quinzaine de bénévoles ont répondu à l’appel de la municipalité le samedi 24 juin au matin. 

L’usage des produits phytosanitaires étant désormais interdit, le désherbage du cimetière nécessite 

désormais une bonne dose d’huile de coude.  

Les averses qui ont émaillé la matinée n’ont pas découragés les jardiniers et, comme de tradition, la 

corvée de nettoyage s’est terminée  devant un verre au Melar dit. 

 

Une belle réussite pour cette photo collective ... 22 ans après !  

« Clic clac », c’est dans la boite : ça y est cette photo collective des habitants et habitantes de 
Locmélar est faite… En ce dimanche 26 juin 2022, les Locmélariennes et Locmélariens actuels ont été 
de nouveau immortalisés 22 ans après la fameuse « Photo du siècle ». Et la voici en avant-première !  

Un grand merci à toutes celles et ceux qui ont répondu présents. Et bien sur, un grand merci à la 
photographe (et habitante de Locmélar) Charline David, pour avoir mis généreusement ses 
compétences au service de la commune, ainsi qu’au service technique du télésco ;) 

Et pour la suite ? 

Un bon de commande va être mis en place pour celles et ceux qui souhaitent avoir la photo en 
imprimé. Vous pourrez vous rendre en mairie pour le remplir à compter du lundi 11 juillet et 
jusqu’au lundi 5 septembre inclus. Les commandes seront donc traitées à la rentrée. L’été étant un 
temps où beaucoup d’activités sont au ralenti, nous souhaitons prendre le temps nécessaire pour 
que cette photo collective soit une réussite. Nous vous remercions alors pour votre patience ! 

Aussi, n’hésitez pas à aller voir la première photo collective de l’an 2000 : celle-ci est exposée au 
Melar dit. 
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Rando des cavaliers 

Après 2 ans de pause pour cause de covid, les cavaliers de Locmélar ont proposé une belle journée 

aux randonneurs. Des circuits de randonnée très bien entretenus, variés et très bien balisés. De l’avis 

de nombreux participants c’était vraiment un plaisir de se retrouver sur les sentiers de la commune. 

Avec 70 cavaliers et une centaine de marcheurs, le taux de participation est équivalent à celui 

d’avant crise. 

De plus, le beau temps était au rendez-vous et pour ceux qui désiraient prolonger la journée, le repas 

proposé par Yvon et son équipe a permis de rassasier les convives.  Plus de 170 repas ont été servis 

dans la salle polyvalente. La tombola a permis de distribuer un grand nombre de lots pour le plus 

grand plaisir des gagnants. 

Une bien belle journée et un grand merci aux bénévoles sans qui rien n’est possible. 

 

 

Locmélar sur le podium 

L’entraînement et l’assiduité finissent toujours par 
payer.  

C’est ainsi que la triplette féminine du club des aînés  
composée d’Yvette Priser, Fabienne Abgrall et Marie 
Noëlle Jégou vient de se classer troisième lors de la 
finale départementale de pétanque qui s’est 
disputée à Plounéour-Ménez le 1er Juin.   

3 équipes du club participaient à cette compétition 
qui  a vu s’affronter 128 triplettes masculines et 36 
triplettes féminines.  

Georges Guéguen, Jean Michel Blavet et Gérard 
Pennec  se sont classés 17ème  avec 3 parties 
gagnées et la deuxième équipe composée  d’ André 
Abgrall , Gilbert Moal et Gildas Derrien a aussi gagné 
3 parties. 
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Kermesse de l’école 
 
Malgré un contexte encore compliqué et incertain, les élèves des 3 classes de notre petite école ont 
pu se satisfaire des différentes activités qui ont eu lieu tout au long de l'année grâce au soutien et 
aux opérations menées par l'amicale laïque. 

Et c'est sur un air de fête, au son de notre Dj "Youn" de l'association Rue Z'avel de Loc Eguiner que 
nous avons pu voir, en direct cette fois ci, le dimanche 26 juin, nos petits artistes, danser, rouler et 
chanter au rythme de la musique. 

Après 1 heure de spectacle admiré par la foule des parents, les stands de grillades, de crêpes et 
diverses activités ludiques ont pris place au milieu de la route du Menez pour le plaisir des petits et 
grands. 

Nous avons profité de l'occasion pour remercier Estelle Le Stanc pour les  5 années passées à l'école 
de Locmélar et accueillir sa remplaçante Estelle Colas, enseignante depuis 1 an dans notre école. 

Nous avons également remercié tous les parents bénévoles qui ont participé à la préparation, la mise 
en place et au démontage de la fête ainsi que la mairie qui nous a soutenu dans ce projet. 

Ce fut l'occasion d'inviter les parents à nous rejoindre dès septembre pour continuer à faire vivre les 
futurs projets de notre école qui grandit. 
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Melarig à la rencontre d'Anthony Cotton gérant de "Au bien fait" 

 

Melarig : Bonjour Anthony, peux-tu te présenter et nous présenter ton activité ? 

Anthony : Bonjour à vous, je m'appelle Anthony Cotton. Je vis au Pontic à Locmélar. Je suis « né sur 

les marchés » comme on dit puisque dès mon plus jeune âge, j'accompagnais mes parents avec leur 

boucherie-charcuterie. Ce sont eux qui ont créé les Grands Terroirs du Pontic à l’époque. J'ai donc 

logiquement réalisé un apprentissage en boucherie et charcuterie. J'ai eu plusieurs expériences 

professionnelles, notamment pendant 7 à 8 ans à Paris où j'ai travaillé dans une boutique-épicerie 

haut de gamme garnie de bons produits. J'ai également travaillé un peu en cuisine et en tant que 

traiteur. 

Depuis 2013, je me suis installé à Locmélar avec ma famille et voilà bientôt un an que j'ai créé ma 

société nommée "Au bien fait". 

Melarig : Peux-tu nous dire ce 

qu'est "Au bien fait " ? 

Anthony : Je propose des 

viandes et charcuteries saines 

et de qualité, en circuit court. 

Je travaille différentes races 

de viandes : bœuf, porc, veau 

et agneau. Il s'agit de bêtes 

issues d'élevages situés 

principalement dans le 

Finistère et à la frontière des 

Côtes d'Armor et du 

Morbihan. Les bêtes sont 

élevées dans des systèmes 

d'alimentation à l'herbe sans 

OGM, ni pesticides ou antibiotiques et issues de l'agriculture biologique. 

Je travaille la découpe de la viande après une période de maturation allant de trois à six semaines. Je 

propose ensuite à la vente les pièces, tant pour les particuliers que pour les professionnels de la 

gastronomie. 

Melarig : Comment le particulier peut acheter tes produits ? 

Anthony : Je fais de la vente en coffret et non au détail. Pour moi, une bête a été sacrifiée pour 

l’intégralité de sa viande et non pour une pièce spécifique. Et puis je prends en compte le rythme des 

saisons et la temporalité des animaux dans les champs donc tout n’est pas disponible tout le temps. 

Lorsque je fais les coffrets en 5 ou 10 kg il y a donc un assortiment de la bête complète. Les coffrets 

sont accompagnés de fiche cuisson. En hiver il va s'agir plutôt de viande à bourguignon, de bœuf 

braisé, de plats en sauce. L'été, ce sera plus des grillades. Les produits sont vendus sous-vide. 
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Mes semaines sont rythmées : un éleveur, un animal, une race. Je ne fais pas de mélange de viandes 

dans les colis.  

Pour les personnes intéressées, il est possible de s'inscrire à notre newsletter. Nous envoyons un 

courriel avec les ventes à venir. Les clients peuvent récupérer leur coffret directement à l’atelier mais 

la livraison est aussi possible. 

Melarig : D'où est venu le nom "Au bien fait" ? 

Anthony : ¨Pour moi, Au bien fait c’est d’abord le savoir-faire en élevage avec un modèle 

d'agriculture dans lequel les bêtes pâturent dans les champs la majorité de l'année et reçoivent un 

complément en foin en hiver (et pas des céréales importées). Un système à l'herbe, ça veut dire une 

rotation des parcelles, un travail sur la fertilité des sols et sur la biodiversité, moins d'engins 

agricoles, une production moins importante mais de meilleure qualité et plus propre. 

Après, Au bien fait c’est aussi faire attention à notre façon de consommer. J’y vois tout un travail de 

pédagogie : expliquer que la bonne bouffe, c’est un processus long qui demande beaucoup de travail. 

La maturation, par exemple, c’est l’étape où la viande développe toutes ses saveurs. Cela demande 

du temps mais ça permet d’avoir une saucisse ou un steak avec un goût excellent qui ne réduit pas 

de moitié à la cuisson parce qu’il aura perdu de l’eau. 

Et puis le nom Au bien fait, je l’ai bien sûr choisi pour le plaisir que l’on se fait en mangeant du bon ! 

Melarig : Peux-tu nous parler de ton atelier où on te voit ici en photo ? 

Anthony : Mon atelier est chez moi. Ça peut surprendre mais je l'ai pensé de façon efficace. J’ai un 

agrément sanitaire aux normes CE qui implique beaucoup d’analyses par an mais qui me permet par 

exemple la vente de plats préparés ou la vente aux restaurateurs. Dans mon atelier, je fais la 

découpe, les préparations et cuissons. 

Melarig : Comment qualifierais-tu ton métier ? 

Anthony : C'est une bonne question. Je dirais boucher charcutier passionné. Transformateur de 

belles choses et de savoir-faire. Après il y a tellement de métiers autour de mon activité : l’élevage, la 

boucherie, la charcuterie, la cuisine, la gestion du système froid, la logistique, l’administratif, la 

relation avec les clients... je ne m’ennuie pas ! 

Melarig : Merci Anthony pour cet échange et bonne continuation à l'aventure d' "Au bien fait" !  

Contact : Au bien fait , Lieu-dit Le Pontic, 29400 LOCMELAR  

Tél : 02 98 68 96 45 / www.aubienfait.com 
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BOITES EN SCENE 

Les élèves de Petite section et Moyenne section ont participé à 

un projet départemental intitulé « Boîtes en scènes ». Il 

s’agissait d’inventer une histoire, et de la mettre en scène 

dans… une boîte à chaussures ! 

La classe a imaginé « Ensemble, on est plus fort ! », l’histoire d’un poisson sur la barrière de corail, 

qui se retrouve en mauvaise posture quand le requin attaque. Ni une ni deux, tous ses amis viennent 

l’aider ! L’étoile de mer se colle sur les yeux du prédateur, le crabe costaud le pince, le poulpe lui 

lance des oursins, etc. Et le pauvre requin s’enfuit tout penaud. Finalement, les amis peuvent faire la 

fête. Ensemble, on est plus fort ! 

Les classes participantes ont aimé l’histoire, qui est 

arrivée 1ère, ex aequo. Le jury a aussi attribué une 

mention spéciale coup de cœur aux élèves.   

Un grand bravo aux PS / MS ! 

 

   

 

SPECTACLE A L’ECOLE 

La classe de PS / MS a assisté à un spectacle 

proposé par la CCPL : « La boîte » de la 

compagnie Arcane. 

Les élèves ont découvert une boite qui 

prenait vie, peu à peu, dévoilant des fenêtres, 

des portes, et autres tiroirs. Dedans, dehors, 

autour, caché, révélé, disparu. Mais où est 

passée cette main mystérieuse ? Ou était-ce 

un poisson ? 

Un espace ludique pour convoquer 

l’imaginaire et l’émerveillement ! 

Les élèves ont également apprécié le temps 

d’échange avec l’artiste, qui a expliqué 

comment elle avait imaginé cette boite, et 

qui a dévoilé quelques-uns de ses secrets... 
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CLASSE VERTE 
 

C’est la tête bien remplie de connaissance sur le monde équestre que les élèves de la classe de 
GS CP se sont rendus à l’Equicentre Rulan, à Trégastel. 
 L’objectif de cette classe verte était de se familiariser avec l’équitation. Les élèves ont bénéficié de 
séances d’apprentissage, ont brossé les poneys et sont même allés en balade. Mais ce n’est pas tout ! 
Ils ont aussi expérimenté, créé et redécouvert la nature à l’Ecocentre du Trégor : association qui a 
pour but premier de sensibiliser à l’écologie et au développement durable. 
 Elle propose de réaliser des ateliers ou de présenter des constructions réalisées avec des matériaux 
recyclés. 
Les sourires sur le visage des nouveaux cavaliers illustraient l’ambiance qui régnait à l’issue de ces 
trois jours. Merci encore une fois aux parents et à l’Amicale Laïque de l’école sans qui ce projet 
n’aurait pu exister. 

 

LA GRANDE LESSIVE 

Le 25 mars, l’école a ouvert ses portes à l’occasion de  

« La Grande Lessive », dont le thème était « Ombres portées ».  

Les parents ont pu découvrir les œuvres des élèves, suspendues dans la cour et le jardin de l’école.  
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Cycle vélo 

Roulez jeunesse ! Dans le cadre du Savoir Rouler à Vélo, les élèves de la grande section au CM2 se 
sont perfectionnés au pédalage. Ils ont d’abord travaillé sur cet objet technique qu’est le vélo en 
étudiant son fonctionnement.  
Puis, ils se sont lancés à la conquête du monde à deux roues. Après quelques ateliers pour apprendre 
à slalomer, tourner, rouler sur un obstacle ou le contourner, ramasser un objet au sol, les voilà fin 
prêts pour une sortie à vélo qui aura lieu début juillet. 
Toutes les compétences acquises seront mises en scène pour de la fête de l’école le 26 juin lors d’un 
spectacle qui devrait se passer, comme sur des roulettes… 
 

Une rencontre autour du handicap 

Le 9 juin dernier, les élèves de l’école publique ont reçu la visite de Guénolé, Arnaud, Jérôme et 

Yann ; quatre résidents du foyer d’accueil de personnes handicapées de Ker Arthur à Châteauneuf-

du-Faou. Ils étaient accompagnés de Peggy et Anaïs, aide médico-psychologique qui les 

accompagnent dans leur quotidien. 

Cette visite venait conclure des séances de préparation autour de la notion de handicap et de 

l’acceptation de la différence. Les élèves de la classe de CE1-CE2-CM1-CM2 avaient à cette occasion, 

préparé des questions pour les visiteurs.  

Durant plus d’une heure, et passé un premier temps d’appréhension, ils ont pu poser leurs questions 

et échanger avec les visiteurs polyhandicapés et leurs accompagnantes. Après ce moment un peu 

formel, les élèves ont questionné plus librement les résidents sur leur passion et leur quotidien. Ils 

auront retenu que Guénolé aime bien manger et qu’il insiste pour que l’on ne téléphone pas au 

volant ; qu’Arnaud a été collégien avant de tomber malade ; que Jérôme doit utiliser une pince 

télescopique articulée pour saisir les objets ou encore que manier une synthèse vocale avec ses 

genoux comme Yann n’est pas donné à tout le monde ! 

Après ces échanges, Yann et Arnaud sont allés rencontrer les plus jeunes élèves qui ont montré une 

belle curiosité. 

La récréation fut le dernier moment de partage de cette belle journée, avant que les visiteurs ne 

repartent vers Ker Arthur.  

Si la visite a intéressé les élèves, Guénolé, Yann, Arnaud et Jérôme ont été profondément touchés de 

rencontrer les élèves de Locmélar. « De bien gentils petits oursons » a dit Guénolé. 
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Le Melar dit a fêté ses 3 ans ! 

 

Le 18 juin dernier, le bistrot épicerie de Locmélar soufflait sa 3ème bougie.   

Plus de 200 personnes se sont retrouvées pour cette occasion dans une ambiance bon enfant. Au 

programme de cette journée : le plaisir retrouvé d'être ensemble et de trinquer à cette aventure bien 

inscrite dorénavant dans la vie de la commune. 

La journée s’est ouverte à 15h par une tournée générale offerte par le Melar dit ! Margot et Florian 

en ont profité pour remercier toutes les personnes faisant vivre ce projet, faisant ainsi du Melar dit 

une véritable aventure collective.  

Pour animer cette journée, le bistrot et pas que avait convié différents artistes. La chorale Les 

Voisines, 14 femmes venues des environs de Douarnenez, ont ouvert le bal en interprétant un 

répertoire original venu de Madagascar, Italie, Nouvelle Orléans et Bretagne. Le groupe de rock 

breton et irlandais Barzhig a fait danser des participants sur des rythmes celtiques. Enfin, MelarZik, le 

tout nouveau groupe de Locmelar a mis le feu malgré la pluie grâce à son énergie et ses reprises pop-

rock. La soirée s’est finie tard dans la nuit, sous des sons funk, soul et afrobeat avec les Dj’s Younity & 

Teetao aux platines.  

 

Le Melar dit poursuit son bonhomme de chemin, et entame ainsi sa 4ème année tout revigoré ! Place 

maintenant à l’été, qui devrait être tout aussi animé. Ils vous y attendent nombreux et nombreuses.  
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Infos diverses 

Des randonneurs de la commune nous ont fait remarquer que certains concitoyens n’hésitaient pas à 

déposer leurs déchets verts au bord des chemins communaux. 

Cette infraction est passible d’une amende. Les déchetteries reçoivent aussi les déchets verts. Merci 

de bien vouloir les y déposer.  

Au cimetière des poubelles sont à disposition pour déposer les déchets verts, les pots et autres 

réceptacles en plastique. Il est indispensable de trier les déchets et de déposer ceux-ci dans la 

poubelle appropriée. 

 

Fête des classes 

La fête des classes 2 et 7 se déroulera le samedi 8 Octobre 2022. 

 

Horaires de la Mairie – Locmélar 
Lundi au vendredi de 9 heures à 12 heures 

 

Horaires d'été  du Mélar dit (de mai à septembre)  
 

Mardi / Mercredi / Jeudi : 15h – 20h00 

Vendredi : 9h30 – 13h puis 15h – minuit  

Samedi : 9h30 – 13h  puis 15h – 20h00 

Dimanche : 9h30 – 13h00 

 Lundi : Fermé 

 

 
 
Mélarig infos est une publication trimestrielle, conçue et réalisée par la commission 
extramunicipale dédiée à cet effet.  

 
Toute personne intéressée est bien sûr, la bienvenue 
          

Elle se compose des personnes suivantes :   

¤  CADIOU Bruno  

 ¤  OLLIVIER Joël 

 ¤  MOAL Pierre-Yves 

 ¤  DREVES Jean-Paul  

 ¤  OGER Thibaud 

¤  MICHEL Pauline 

¤  CHARLOU Emilie 

¤  JEHANNO Florian  

 


